

Les membres du groupe ont félicité le gouvernement pour ses efforts en vue d'améliorer la capacité d'intervention rapide de l'ONU et l'ont exhorté à chercher à renforcer dès maintenant cette importante initiative. Ils ont de plus recommandé que le Canada continue de s'intéresser à la réforme du Conseil de sécurité dans le cadre de son effort plus global de réforme du système onusien.

Comme le Canada verse intégralement et à temps sa quote-part aux Nations unies, il est bien placé pour examiner le problème urgent de la solvabilité de l'Organisation. Il devrait prendre l'initiative et proposer des améliorations en ce qui concerne le régime des quotes-parts, l'imputabilité et la transparence à l'ONU. Les participants ont insisté sur le fait qu'il est urgent de régler ces problèmes afin d'assurer la survie et la viabilité de l'Organisation.

**ii. Le Canada devrait, à plus long terme, appuyer davantage la réalisation des programmes des organismes fonctionnels des Nations unies.**

Ces organismes ont contribué de façon significative à améliorer la santé, l'éducation et la prospérité dans le monde et ils ont de la sorte aidé à prévenir les conflits. Le Canada devrait accorder une attention particulière au HCR, qui est actuellement débordé par l'ampleur et la complexité des mouvements de réfugiés; sa réputation, son engagement et ses compétences dans